

## Ismael Tragacete castellano manchego del año 88

## Restaurante Adolfo Premio Internacional

Ismael Tragacete ha sido nombrado castellano-manchego del año 1988, en el premio patrocinado por el Restaurante Asador Adolfo. En el acta firmada por todos los representantnes de los medios de comunicación de la ciudad quedó reflejado el momento de la siguiente manera:

"En la ciudad de Toledo, siendo las 23,30 horas del día veintinueve de enero de mil novecientos ochenta y nueve, reunidos representantes de la Prensa, Radio y Televisión de la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha:

Acuerdan por mayoría designar a Ismael Tragacete "Castellano-Manchego" del año 1988.

Dicho premio, patrocinado por el Restaurante-Asador ADOLFO de Toledo se hizo público en la sede social del mencionado restaurante.

Y para que quede constancia, fir-

man a continuación los componentes del jurado"

Coincidía en el Restaurante Adolfo, ese mismo día 29 el inicio de la V Semana Gastronómica. El día 29 se dedicaba a la Cocina Cántabra y se rendía homenaje al hostelero y restaurador Víctor Merino a la vez que existía un agradecimiento a Pedro Larumbe.

En otra serie de cosas, hay que informar que, en el Restaurante Caballo Bayo se presentó el cartel que anuncia el I Congreso Internacional de Gastronomía, a celebrar del 16 al 21 de octubre de 1989 en México D.F. La presentación se hizo en el restaurante arriba citado de México por el presidente de restauradores mexicanos, encontrándose el restaurador toledano, Adolfo Muñoz, que recogía el trofeo internacional de restauradores al buen servicio y calidad.

## Rafael del Cerro Malagón, ganador del premio de temas toledanos "San Ildefonso" del Ayuntamiento de Toledo

El investigador toledano, Rafael del Cerro Malagón, ha sido el ganador del premio de Temas Toledanos "San Ildefonso", dotado con 500.000 pesetas, por su trabajo "Arquitectura y espacios para el ocio en Toledo durante el siglo XIX". Los premios Ciudad de Toledo, que en este año han alcanzado su XV edición, han sido fallados en el transcurso de un acto literario, celebrado en nuestra ciudad, el sábado, 28 de enero. A estos premios se habían presentado unos 200 trabajos para las diferentes modalidades que componian los mismos.

El jurado calificador del premio San Ildefonso, que patrocina el Ayuntamiento de Toledo, acordó, igualmente, mencionar y recomendar la publicación de los trabajos "El quehacer quirúrgico en el Hospital de la Misericordia de Toledo a mediados del S. XIX", de José Márquez Moreno, y la segunda parte del trabajo "Toledo 1492: La unidad de España y la empresa de América", de José María Gómez Gómez.

El jurado calificador del premio de teatro "Rojas Zorrilla", dotado con 400.000 pesetas, donadas por la Diputación Provincial de Toledo (Premio acumulado de la edición anterior), acordó conceder solamente un premio de reconocimiento de 100.000 pts. a la obra "El desasosiego" del autor madrileño Jorge Díaz. Según puso de manifiesto uno de los miembros del jurado, Lorenzo López Sancho, actualmente en



Distribuidor oficial de minves y servicio técnico



Galería Comercial "El Miradero"





Con uno de los próximos 100 Inves PC te podrás llevar esta motocicleta Honda NS 125

Local 105, Teléfono 21 38 28